

Edenkoben, 20.05.2021

## Infoabend Spiel- und Computersucht

in Kooperation mit der Beratungsstelle NIDRO aus dem Verbund der  
Ludwigsmühle

# Alles Inter-Net!?

## Mein Kind, sein Smartphone und ich...

17.6.2021 um 19:00 online über BigBlueButton

Referent: Martin Hügel

- Medienpädagoge bei der Fachstelle Spielsucht der NIDRO -

Zielgruppe: Eltern der Klassenstufen 5-7

Liebe Eltern,

auf diesem Weg laden wir Sie herzlich zum Infoabend ein. Computer und Handys spielen nicht erst seit der Corona-Pandemie eine zunehmende Rolle im Leben von Kindern und Jugendlichen. Auch in der Freizeit nutzen sie das Internet. Computerspiele erleben einen Boom, soziale Netzwerke sind im Alltag kaum noch wegzudenken.

Aber was ist eine pädagogisch sinnvolle Nutzung der neuen Medien? Sollen Eltern die Nutzung einschränken und wenn ja: was ist ein sinnvolles Maß? Was tun, wenn die Leistungen in der Schule schlechter werden? Das sind nur einige Fragen, auf die der Vortrag Antworten gibt. Dazu gibt Martin Hügel von der Beratungsstelle NIDRO Vorschläge zu einem konstruktiven Umgang mit den neuen Medien.

Ermöglicht wird der Abend durch die Unterstützung des Fördervereins des Gymnasiums Edenkoben.

Anmeldung: bitte eine kurze Mail an [sekretariat@gymnasium-edenkoben.de](mailto:sekretariat@gymnasium-edenkoben.de). Sie erhalten dann weitere Infos zum Login.

Sollten wir trotz inzwischen ausgebauter Serverkapazitäten nicht allen Interessierten einen Zugang ermöglichen können, würden wir uns zeitnah um einen Zusatztermin bemühen.

Philipp Jähne  
Schulleiter

Ralf Neuschwander  
Medienschutzbeauftragter